

<http://www.ouest-france.fr/normandie/cherbourg-octeville-50100/une-cessation-dactivite-pour-le-super-u-de-saint-vaast-la-hougue-4153332>

## Une cessation d'activité pour le Super U de Saint-Vaast-la-Hougue



C'est fin décembre qu'Arnaud Périer, le directeur du magasin Super U de Saint-Vaast-la-Hougue recevait un courrier de l'enseigne lui indiquant qu'elle ne souhaitait pas poursuivre son partenariat. Le 4 janvier, les employés étaient avisés de la fermeture temporaire du supermarché et les clients trouvaient porte close. « **Normalement, la fermeture est programmée deux mois. L'ensemble des 25 employés est gardé et payé jusqu'à la réouverture** », expliquait alors Arnaud Périer, lors de la fermeture.

### Des salariés inquiets

Lundi 4 avril, trois mois après la fermeture et faute de repreneur, le tribunal cherbourgeois prononçait la cessation d'activité. « **Jusqu'à présent, les employés étaient payés mais ils ne l'auraient plus été s'il n'y avait pas eu cette décision du tribunal. Ce qui est inquiétant, c'est qu'il n'y a aucune garantie de reprise** », déclare Franck Adam, délégué syndical des employés.

Cette semaine, les employés ont reçu des lettres les convoquant la semaine prochaine à un entretien préalable au licenciement. « **Je ne sais pas ce que l'on va devenir. Nous sommes plusieurs à travailler depuis de nombreuses années dans ce magasin. Si nous sommes au chômage, nous aurons du mal à retrouver un emploi dans la région. Certains ont des crédits et des enfants. C'est très angoissant** », déclarent des employés.

Du côté de Jean Lepetit, le maire, qui met tout en œuvre pour sauver les emplois, il y a de l'espoir : « **Un éventuel repreneur est sur les rangs et ce serait sous l'enseigne Carrefour.** »

Un bémol persiste avec ce repreneur qui travaille actuellement sous une autre enseigne. « **Il ne peut exploiter deux enseignes en même temps mais les juristes de Carrefour se sont réunis hier vendredi pour trouver les solutions. Par contre, si le repreneur a la possibilité d'installer son enseigne à Saint-Vaast, il s'est engagé à reprendre l'ensemble des employés** », insiste Jean Lepetit.